

Entre otros asuntos, la Asamblea acordó un Plan Voluntario de Transparencia y la adhesión al Código Ético de FERED



Asistentes a la Asamblea General del CECVA el pasado sábado

(VALENCIA, 30/03/2022) El pasado sábado 26 de marzo de 2022 a partir de las 10:30 horas se celebró en el domicilio social de la Iglesia Evangélica de Castellón Vida Nueva la Asamblea General del Consell Evangèlic de la Comunitat Valenciana (CECVA).

El devocional y la oración inicial corrieron a cargo de **Mariano Blázquez**, que fue muy oportuno y clarificador para los asistentes.

En esa misma línea, el presidente del CECVA, **Javier Piquer**, resumió en tres puntos la misión del CECVA: 1) Cumplimiento de los Acuerdos de Cooperación, firmados con el Estado español y la Generalitat Valenciana; 2) Defensa de la libertad religiosa y de culto, y demás derechos fundamentales y libertades públicas; y 3) Todo aquello en que las entidades miembros se pongan de acuerdo.

En dicha Asamblea se acordó: modificar la denominación oficial, que pasa a ser la de "Consell Evangèlic de la Comunitat Valenciana (CECVA)"; precisar la ubicación del domicilio social; y legalizar la celebración de reuniones telemáticas para la Asamblea, Junta y demás órganos colegiados.

Además, se acordó un Plan Voluntario de Transparencia y la adhesión al Código Ético de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE).

En el turno de las votaciones, fueron elegidos, como nuevo tesorero, **Arturo Hernández**, y como vocal primero de Valencia,

Iván Hernández

. Asimismo, fueron nombrados, como nuevo consejero de Educación,

Juan Bernardo Cortés

, y como nuevo consejero de Ministros de Culto (éste último de forma provisional y por un año),

José Francisco Sampedro

.

Dios mediante, la próxima Asamblea General del CECVA se celebrará el sábado 25 de marzo de 2023 en Xàtiva (Valencia).



La nueva Junta directiva del CECVA:

Delante, de izquierda a derecha: vicepresidente, José Francisco Sampedro; tesorero, Arturo Hernández; secretario, Ángel Vicente Palos; vocal segundo de Castellón, Óscar Mamaní. Detrás, de izquierda a derecha: vocal primero de Valencia, Iván Hernández;

presidente, Francisco Javier Piquer; vocal primero de Castellón, Daniel Carlos Yelanguedian; y vocal primero de Alicante, Pedro José Rico.

Fuente: CECVA / Edición: Actualidad Evangélica